

# **KOMUNIKASI INTERPERSONAL ORANG TUA DAN KEMANDIRIAN ANAK**

(Studi Kasus Di Dusun II Desa Bangun Rejo Kecamatan Tanjung Morawa)

**YULINDA SARI**

**08 853 0007**

**PROGRAM STUDI : ILMU KOMUNIKASI**

## **ABSTRAK**

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kasus. Studi kasus adalah metode riset yang menggunakan berbagai sumber data (sebanyak mungkin data) yang bisa digunakan untuk meneliti, menguraikan dan menjelaskan secara komprehensif berbagai individu, kelompok, suatu program, organisasi atau peristiwa secara sistematis. Melalui pendekatan kualitatif, data yang diperoleh dari lapangan diambil kesimpulan yang bersifat khusus kepada yang bersifat umum. Subjek penelitian adalah orang tua dan anaknya yang berusia sekitar 6-12 tahun di Dusun II Desa Bangun Rejo Kecamatan Tanjung Morawa.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa komunikasi antara orang tua dan anaknya di Dusun II Desa Bangun Rejo Kecamatan Tanjung Morawa sangat *berperan dalam hal membentuk kemandirian sejak dini kepada sang anak*. Komunikasi yang senantiasa dilakukan orang tua baik itu verbal dan non verbal dapat membuat anak untuk lebih mandiri terutama menciptakan rasa tanggung jawab dan keterbukaan. Kemandirian ditandai dengan kemampuan anak untuk mengerjakan sesuatu hal sendiri yang berhubungan dengan kegiatan sehari-hari. *Rasa tanggung jawab sudah dapat ditunjukkan dengan perilaku sang anak yang mampu melakukan dan mengerjakan tugas dari orang tua yang dilakukan secara baik dan keterbukaan yang paling menonjol ditandai dengan perilaku anak yang gemar bercerita tentang kegiatannya dan apa yang dialaminya seharian kepada orang tuanya*. Orang tua menggunakan cara mereka masing-masing untuk *mendidik dan mengasuh anak mereka*. Untuk dapat menanamkan kemandirian pada diri sang anak dibutuhkan komunikasi interpersonal yang efektif dan berlangsung dua arah, artinya anak mengerti apa yang diinginkan oleh orang tua dan sebaliknya orang tua berusaha untuk memahami anak mereka agar terjalin komunikasi yang baik dan sesuai dengan yang diharapkan.

Kata Kunci : Komunikasi Interpersonal, Orang tua, Kemandirian